

Das „Buswegelchen“ – eine fast unendliche Geschichte ?

Dieser kleine Weg von der Meinhardt zur Siegstraße wird gerne von Fußgängern genutzt, um auf kurzem Wege zur Haltestelle Weidenau Ost zu gelangen. Auch Fahrradfahrer nehmen ihn gelegentlich als Abkürzung, um in Richtung Dreis-Tiefenbach zu fahren.

Leider hat sich im Laufe der Jahre sein Zustand immer weiter verschlechtert, so dass wir uns veranlasst sahen, die Stadt Siegen um eine Sanierung des Weges zu bitten. Damit begann die fast unendliche Geschichte.

Bereits im Oktober 2014 haben wir in Eigeninitiative den unteren Teil gesäubert und die in den Weg ragenden Sträucher zurückgeschnitten.

Im April 2015 hat uns die Stadt nach langen Diskussionen einen Lkw Schotter angeliefert, den wir im unteren unbefestigten Teil verteilt haben. Somit war dieser Bereich wieder gefahrlos zu begehen und zu befahren.

Der obere, teils asphaltierte Teil, sollte nach Ortsbegehung einer Mitarbeiterin der Stadt Siegen von Fachkräften saniert werden.

Da sich danach nichts mehr tat, nutzten wir im September 2017 den Besuch unseres Bürgermeisters, um ihm die Situation vor Ort zu zeigen. Auch hier blieb es nur bei der Zusage, die Sachbearbeiterin zu befragen, warum bisher nichts geschehen war.

Auf unserem Sommerfest im Jahr 2022 besuchte uns der Fraktionsvorsitzende der CDU, Marc Klein, gemeinsam mit anderen Kommunalpolitikern. Dabei ergab sich die Möglichkeit, nochmals unser Anliegen bezüglich der Sanierung des Weges zu erörtern.

Kurz darauf kam es zu einem Ortstermin mit der zuständigen Mitarbeiterin der Stadt, Herrn Klein und dem Unterzeichner.

Dabei wurde uns die Zusage gegeben, die Sanierung noch im Jahr 2022 durchzuführen. Leider verstrich das Jahr auch wieder ergebnislos.

Herr Klein blieb jedoch hartnäckig am Ball, so dass im Mai dieses Jahres (2023) tatsächlich mit den Arbeiten begonnen wurde und der Weg sich nach vielen Jahren des Wartens wieder in einem verkehrssicheren, attraktivem Zustand, präsentiert.

Dafür sind die Anwohner der Meinhardt sehr dankbar.

Friedhelm Hanisch

1. Vorsitzender der Siedlergemeinschaft
Auf der Meinhardt e. V.